

**MAIRIE DE
GEUS D'ARZACQ**
1 cami de Compostelle
64370 - GEUS D'ARZACQ
Tél. - Fax : 05 59 81 69 84
Mail : mairie.geusarzacq@wanadoo.fr

Geus d'Arzacq,
Le 12 septembre 2014

A tous les habitants,

Ce courrier est destiné à vous relater quelques informations sur la vie de notre village qui évolue à plusieurs niveaux :

- Vous pouvez retrouver GEUS d'ARZACQ sur la « toile » puisqu'un site internet a été créé : <http://geusdarzacq.jimdo.com>. Ceci vous permettra de communiquer avec les élus et de vous informer sur les diverses manifestations ou modifications qui concernent notre commune. C'est un premier jet qui doit être enrichi par tous en envoyant vos remarques, commentaires, textes, photos, films, sons... à la boîte mail indiquée sur le site.

- L'église est en cours de réfection. Plusieurs tranches de travaux sont prévues : système campanaire (déjà réalisé), peinture intérieure, électricité, menuiseries, traitement du bois ; aussi afin de mener à bien cette rénovation, nous avons besoin de votre soutien. Vous trouverez ci-joint un bon de souscription afin de faire un don (déductible de vos impôts) à la Fondation du Patrimoine. Cet organisme, avec lequel nous avons signé une convention, nous reversera la quasi-totalité de votre aide, vous adressera un reçu fiscal et abondera, le cas échéant, le montant global de la souscription recueillie. Votre règlement effectué par chèque ou en ligne par paiement sécurisé sera bien reversé à notre commune. Cette fondation, reconnue d'utilité publique, a été choisie pour centraliser tous les paiements, établir les reçus correspondants, et nous apporter son soutien financier. Mais, si le doute subsiste, vous pouvez nous adresser votre règlement par chèque à la mairie avec l'ordre suivant « Fondation du Patrimoine – église de Geus d'Arzacq ».

- Le Conseil Municipal a aussi planché sur le dossier « circulation » et a établi un nouveau « plan de signalisation » consultable en mairie ou bien sur le site de la commune. Ainsi, en accord avec les règles du Code de la Route, vous verrez de nouveaux panneaux « fleurir » dans le village pour 2 raisons principales : protéger notre bourg des vitesses excessives et sécuriser les intersections dans lesquelles la priorité à droite prédominait, sans doute à tort. Aussi, nous vous invitons à venir nous donner un coup de main le samedi 4 octobre 2014 à partir de 8h30 au stade afin de mettre en place tout ce « beau monde ». Le midi nous partagerons quelques grillades et nous espérons terminer ce chantier dans l'après-midi.

- Notre « maison pour tous » subit un petit lifting qui lui donnera un coup de jeune. Ses belles couleurs éclatantes, nous donnerons un peu de baume au cœur pour affronter la période hivernale qui s'annonce...

- Enfin, nous allons entreprendre des travaux de voirie à plusieurs endroits de la commune visant à assainir les bas-côtés de la route et donc élargir la voie de circulation.

Bien cordialement.

Le Maire – Frédéric LAZAILLES
Et son équipe municipale

